

23-ene-11

Punta Andressen

La expedición antártica chilena de 1954-56 construyó un faro, hoy desaparecido, en esta punta que cierra caleta Péndulo y la denominó Punta Andressen por el Capitán Adolfus Amandus Andresen, noruego de nacimiento pero nacionalizado chileno.

Andresen fue uno de los fundadores de la Sociedad Ballenera de Magallanes que, autorizada por el gobierno chileno, se estableció con fines comerciales en la isla Decepción desde 1906. A él se debe la construcción de la factoría en Bahía Balleneros.

Un montón de piedras con una placa conmemorativa recordaba este hecho; desgraciadamente se ha perdido.

Curiosamente, desde el principio prevaleció el error ortográfico puesto que el apellido correcto, Andresen, se escribe con una sola "s".

Los restos de Andresen descansan en Punta Arenas, y se lee en su epitafio:

“Al Capitán Adolfo Andresen, 1863-1940, que hizo flamear en la isla Decepción la bandera chilena en señal de soberanía afianzando los derechos de Chile a la Antártica, prolongación histórica y geográfica de la República.

¡Honor a su memoria!

Punta Arenas, 1 Noviembre- 1949”

A.G.M.

